## La XV Carrera Popular Doñana Ecológica se celebrará en Almonte el 3 de abril y la recaudación se destinará a Ucrania



p://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2022/marzo/Dia-23/WhatsApp-Image-2022-03-23-at-12.54.14-PM.jpeg)

El Ayuntamiento de Almonte y Ecovalia organizan, un año más, la Carrera Popular Doñana Ecológica que en esta ocasión alcanza su edición número quince. La cita deportiva, que discurrirá por circuito urbano con salida y meta en el Polideportivo Municipal de Almonte, tendrá lugar el próximo domingo 3 de abril a las 10:00 horas.

La carrera ha sido presentada esta mañana en la Diputación de Huelva por parte del concejal de Deportes del Ayuntamiento de Almonte, Iván Hernández, que ha estado acompañado de la diputada María Dolores Bermúdez, y el secretario general de Ecovalia, Diego José Granado.

La prueba forma parte de la programación solidaria que el Ayuntamiento ha diseñado con el objetivo de recaudar fondos para Ucrania, por lo que se habilitarán mesas con huchas que estarán disponibles durante toda la carrera. En este sentido, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Almonte, ha hecho un llamamiento a la colaboración y la solidaridad de todos los participantes para que contribuyan con esta causa.

La distancia de la carrera variará en función de la categoría, desde los 10 y 5 kilómetros en veteranos masculinos y veteranas femeninas a los 150 metros en categoría pitufos. Para ello, la competición cuenta con un circuito urbano de diez kilómetros, otro que constará de dos vueltas al polideportivo y uno final que se desarrollará en la pista de atletismo. La inscripción en la prueba, en la que se espera conta con 1.000 inscritos, es gratuita y podrá realizarse hasta el jueves 31 de marzo a las 14 horas en la web www.tusinscripciones.es

La competición, que está incluida en el Circuito Provincial de Carreras Populares de la Diputación de Huelva, une la celebración de una prueba deportiva de carácter popular con otros aspectos que caracterizan al municipio onubense, como son la sostenibilidad, la producción ecológica de los empresarios locales y la defensa del medio ambiente. Todo ello, enlazado con la marca Doñana. Es por ello, que los ganadores de las distintas categorías recibirán como premio un lote de productos ecológicos. Asimismo, todos los participantes de las categorías Sub-8 masculinos y femeninos y Pitufos recibirán una medalla.

La prueba cuenta además con la colaboración de diversas empresas de productos ecológicos que forman parte del tejido empresarial de la comarca de y Almonte como Ecocesta, Bionest, Horno Martín Naranjo, Olivalle, Riotinto Fruit, Flor de Doñana, Peñarubia, Pinares de Doñana, Fundación Monte Mediterráneo y Sos.

La XV Carrera Popular Doñana Ecológica cuenta con la colaboración de Diputación de Huelva.



(	
http://www.almonte.es/es/.galleries/imagenes-noticias/Noticias-2022/marzo	/Dia-23/WhatsApp-Image-2022-03-23-at-12.54.17-PM.jpeg
)	